
 

 

 

Pauta de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Turismo - COMTUR 

Realizada em 04/04/2022, às 17h. Local: Ambiente Virtual. 

 

A Secretária do Conselho Municipal de Turismo, Heloise Pigatto, inicia a reunião 

agradecendo a participação e a adesão de todos à experiência da reunião em 

ambiente virtual, dado o cenário instaurado pela pandemia de Coronavírus. Comentou 

sobre a dificuldade do Presidente, Carlos Eduardo da Fonseca Bettin, acessar a 

reunião, uma vez que ele estava ministrando curso e havia problema com conexão 

para internet. O Secretário Luis Soares de Camargo também informa que está com 

problemas para acessar o aplicativo Google Meet e participar da reunião. Desta forma 

a reunião foi iniciada, seguindo a pauta proposta. 

 

1- Aprovação da ata da reunião anterior- Heloise comenta com os Conselheiros 

que a ata da reunião ordinária do Comtur, realizada no dia quatorze de março 

do corrente ano foi enviada a todos por email. Abre então para deliberações 

sobre a ata e a mesma é aprovada sem alterações pelos presentes. 

2- Rota Turística Morro Azul- Izildinha informou que o Presidente do Comtur, 

bem como o Técnico da Secretaria de Meio Ambiente e Agricultura da 

Prefeitura, José Carlos Maziero, estiveram em visita em diversas propriedades 

do Bairro do Morro Azul, para convidar empreendedores a participar de reunião 

de sensibilização da Rota Turística Morro Azul, que será realizada no dia doze 

de abril, às dezenove horas, no Lazúli Hotel Itatiba. Comentou ainda que os 

representantes do Poder Público da Secretaria de Cultura e Turismo, além da 

Secretaria de Meio Ambiente e Agricultura, estão convidados a participar dessa 

importante reunião, além do Sr. Vital Romboli, presidente da Rota Turística 

Princesa da Colina. 

3- Sinalização turística- A Conselheira Caroline informou que há um processo 

em andamento na Prefeitura, cujo assunto é o projeto de sinalização de parte 

da área rural do município, especialmente da área da Estrada Municipal 

Leopoldino Bortolossi, áreas internas do Bairro Tapera Grande e acessos para 

as cidades de Valinhos e Vinhedo. Informou que Fernanda, servidora da 

Secretaria de Obras e Serviços Públicos, fez as adequações solicitadas em 

reunião pelo Sr. Vital e Cristine, refez o orçamento que contemplava o valor do 

Conselho Municipal de Turismo de Itatiba 

 

 

 

 



projeto e enviará o processo para continuidade junto à Secretaria de Cultura e 

Turismo. 

4- Mapa do Turismo Brasileiro- Heloise informou aos demais Conselheiros que 

o Município segue fazendo parte do Mapa do Turismo Brasileiro e, conforme 

normativas do Ministério do Turismo, segue categorizado com a nota C. 

Informou que essa nota se dá por conta de diversos requisitos, tais como 

quantidade de meios de hospedagem do município, quantidade de empregos 

gerados pelo setor de hospedagem, dentre outros indicadores. Comentou  

também que enviará aos conselheiros, via grupo do whatsapp um vídeo 

elaborado pelo MTur sobre as normativas para essa categorização. 

5- Outros assuntos: 17ª Festa do Caqui e Cia.- 17ª Festa do Caqui e Cia.- 

Heloise e Caroline convidaram a todos, mais uma vez, a prestigiar a 17ª Festa 

do Caqui e Cia., que ocorrerá nos dias 08, 09 e 10 de abril, no Parque Luis 

Latorre. 

6- Encerramento- Nada mais havendo a tratar, eu, Heloise Pigatto, Secretária 

Executiva do Comtur, agradeci a todos os presentes e assim, encerrei a 

reunião e lavrei a presente ata, que segue assinada por mim. 

 


